
Compte-rendu 
de l’assemblée générale

du 20 octobre 2021 

À l’ordre du jour
•

• Rapport d’activité 2020
• Rapport moral 
• Rapport financier 2020
• Questions diverses
• Élection Conseil d’Administration

Ouverture de l’assemblée générale à 19h15

29 présents et 10 pouvoirs
Le quorum étant atteint, l’assemblée générale peut avoir lieu. 

Sont présents également     :  
Hervé Graillat, directeur du cinéma 
Mme Christine Ducarouge, représentant le département
Mme Maryline Vidal, représentant la mairie de l’Isle Jourdain

1- Rapport moral du président, Pierre Colin

L’année 2020 a été particulière avec 6 mois de fermeture. La situation est paradoxale dans la
mesure  où  les  entrées  sont  en  forte  baisse  avec  une  proposition  cinématographique  peu
importante mais un bilan de l’année très bon en raison des aides de l’état et du bel élan de
solidarité qui s’est manifesté à travers l’augmentation importante des adhésions. 

Sur la saison 2020-2021, l’association enregistrait 118 adhérents. Cela a permis un bénévolat
ponctuel pour la caisse et les projections des films, pour le contrôle du passe sanitaire et la
participation à des événements.

Pour que cela perdure, il faut maintenant créer du lien. 

Aussi, le cinéma vise à devenir un lieu d’accueil que les adhérents peuvent rendre chaleureux
et convivial. 

Le rapport moral du président est approuvé à l’unanimité.

2- Rapport d’activité de l’année 2020 présenté par Hervé Graillat

 
En 2020, au cinéma Olympia, comme dans toutes les salles du Gers, la baisse de fréquentation
a été notable avec – 66 % d’entrées enregistrées pour  une moyenne départementale de –
68 %.

Cependant, il est à noter que la salle de l’Isle Jourdain est la deuxième salle la plus active du
Gers avec des entrées moyennes (hors 2020) tournant autour de 37 000 entrées par an. 
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Cela est en particulier du à la proposition diversifiée de films à l’affiche.

À noter également, qu’en 2020, 57 % des entrées totales ont eu lieu des films Art&Essais. 

Les propositions Ciné-Opéra avec une moyenne de 40 entrées en 2020 ont continué à bien
fonctionné ainsi que les Ciné-débat, Ciné-repertoire et jeune public.

Durant l’année, un travail sur la charte graphique a été fait. Le logo du cinéma a évolué ainsi
que les codes couleur associés aux différentes propositions. 

Des sigles repérables permettront  d’identifier  les événements sur les programmes et  sur la
newsletter.  

Le rapport d’activité est approuvé à l’unanimité.

3- Rapport financier présenté par Denis Pétrus

Quelques chiffres clés :
• 13 398 entrées pour un chiffre d’affaire de 69 805 €
• les charges extérieures sont en baisse 30 846 €
• les subventions d’exploitation ont fortement augmenté 72 360 € (subventions CNC,

fond Covid, URSAF et mairie)
• les salaires sont en baisse en raison de la prise en charge par l’état du chômage

partiel : 45 567 €
Le résultat net est de 48 440 €

Le rapport financier est approuvé à l’unanimité.

4- Prévisionnel 2021

Dans le budget prévisionnel sont proposés :
• une  revalorisation  de  salaire  pour  Hervé  Graillat  en  raison  d’une  qualification

supplémentaire obtenue à la Femis non chiffrée à ce jour
• le  financement  d’un  stage  à  visée  professionnel  pour  Chloé  Tonnello  étudiante  en

Master 2 en étude cinématographique à l’université de Montpellier pour un montant de
6000 €

• des  dépenses  en  matériel  pour  transformer  progressivement  le  cinéma  en  un  lieu
d’accueil : rérigérateur, nouvelles chaises, tables, machine à café, aspirateur

• des dépenses de rénovation :  éclairage des salles,  panneaux d’affichage extérieurs,
chauffage ; réaménagement du patio

• des dépenses d’identification : Enseigne extérieure

L’ensemble est chiffré à 65 000 € et sera soumis à des aides du département.

Le budget prévisionnel est approuvé à l’unanimité.

5- Élection des membres du Conseil d’Administration

Chaque année 1/3 des membres du CA sont proposés au renouvellement. 

Cette année, 4 membres étaient proposés :
• Martine Frater
• Christine Silvin
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• Christine Graveline
• Jean-Paul Henkes

Martine Frater et Christine Silvin ont donné leur démission. 
Jean-Paul Henkes et Christine Graveline se représentent. 
Sandrine Bosques, déjà bien impliquée dans l’association en tant que bénévole souhaite entrer
dans le conseil d’administration. 

Jean-Paul Henkes est élu l’unanimité moins une voix

Christine Graveline et Sandrine Bosques sont élues à l’unanimité.

Le nouveau CA est donc composé des membres suivants

CA OLYMPIA CINEMA ET SPECTACLES

2021

NOM PRENOM ADRESSE 2021

BOSQUES Sandrine L’ISLE JOURDAIN CA 2021

CASTILLO Nicolas SAMATAN CA 
COLIN Pierre L'ISLE JOURDAIN CA 
GRAVELINE Christine L'ISLE JOURDAIN Renouvelé 2021
HENKES Jean-Paul L'ISLE JOURDAIN Renouvelé 2021

ESPARBES-PALU Jeanne AUCH CA

LESOUPLE Alda L'ISLE JOURDAIN CA
LESOUPLE Jean L'ISLE JOURDAIN Membre fondateur
MARTY Bruno L'ISLE JOURDAIN CA
MERILHOU Pascal L'ISLE JOURDAIN CA
PETRUS Denis L'ISLE JOURDAIN CA
PONS Roch LASSERRE CA
SEBBEN Rosanne L'ISLE JOURDAIN CA
SEJOURNE Catherine MONFERRAN-SAVES CA
STRASEELE Nathalie L'ISLE JOURDAIN CA
VIDAL Marylin L'ISLE JOURDAIN Mairie

6- Questions diverses

Aucune question n’est formulée. 

Marylin Vidal prend la parole et remercie pour la présentation. Elle précise que nous nous sentons
davantage impliqués dans l’association et constate qu’une énergie nouvelle émerge. Le cinéma
est resté une fenêtre ouverte sur le monde en cette période difficile.

Christine Ducarouge prend également la parole et précise qu’elle est agréablement surprise par le
résultat du cinéma sur l’année 2020. Elle insiste sur la reconnaissance de l’état par les aides de
l’investissement des différentes personnes qui s’impliquent. Elle espère que le département sera
aux côtés de l’association pour accompagner les projets à venir. 
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Clôture de l’assemblée générale: 20h20

La secrétaire : Le président :
Catherine Séjourné Pierre Colin
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